



À vélo tout est plus beau !

MIRAMAS CYCLOTOURISME

Numéro fédéral : 1056 Siège social: Gymnase Concorde, Bd du 14 juillet, 13140 Miramas

Correspondant : Mr SICCARDI, Chemin de Guimbaud, 13140 MIRAMAS

Tel : 06 64 66 42 15 Email : jo.siccardi@bbox.fr

Site Internet: www.miramascyclotourisme.com



RESUME SORTIE VAISON LE 13.04.23

Jeudi 13 Avril 2^{ème} sortie à la journée dans le Vaucluse.

Après la sortie du 9 Mars sur un parcours presque entièrement plat autour du Parc Régional des Alpilles, c'est un circuit nettement plus vallonné sur des sites aux noms prestigieux très évocateurs pour nous cyclos, qui nous attendait. Cela n'a pas rebuté les participants car nous étions 16 au départ de L'Isle sur Sorgues.

8h30 départ en direction de Pernes où bien évidemment le café matinal fut pris sur la place de la mairie. Après ce délicieux nectar toujours très apprécié nous nous dirigeons vers Mazan et Mormoiron là, les plus audacieux et quelques « inconscients » (je ne cite pas les noms mais vous les trouverez aisément dans la liste très explicite ci-dessous) décident de faire une petite rallonge de 7km par Flassan pour rejoindre Bédoin, les autres ont préféré la ligne directe mais bien ventée tout de même. Le col de la Madeleine, loin , très loin de son illustre aîné tout proche a tout de même disloqué notre groupe et parmi ceux qui ont osé la témérité certains avaient un regard qui ne laissait planer aucun doute sur le petit picotement qui leur avait chatouillé les mollets durant l'ascension. Il faut dire que ce satané Mistral qui nous « accompagnait » depuis le départ y était pour beaucoup !

Après le regroupement général au sommet, plongée sur Malaucène , Entrechaux et Vaison la Romaine, là on a failli perdre les impétueux Bernard et Michel toujours prêts à dévaler les pentes aussi vite qu'ils les montent mais les effluves du restaurant tout proche les a vite remis sur la bonne route . Le repas a été pris au « Comptoir des Voconces » sur la place centrale où la PATIENCE n'était pas un vain mot, pensez donc 1h30 d'attente pour être servi ce qui a eu un effet désastreux sur un Hervé à fleur de peau qui rongeaient son frein comme un cheval son mors. Ce restaurant ne nous laissera donc pas un souvenir impérissable !

Le sourire est revenu lors du retour par Roaix, Seguret, Vaqueyras jusqu'à Beaume de Venise où ce « satané » Mistral est devenu un allié des plus sympathiques et là les mêmes qui avaient les jambes qui piquaient dans le col de la Madeleine avaient retrouvé une étonnante fraîcheur qui leur a permis de faire chauffer le 12 voir le 11 dents, ignorant par là même, oh sacrilège, les crus les plus renommés traversés. De Beaume à Caromb route gravillonneuse en faux plat montant où la bataille a repris de plus belle avec Marc, Roger, José, Michel et Bernard sans oubliés Claude, André Jean Charles ou Patrick qui suivaient à distance respectable, Jacques, Alain et moi fermions la marche. Ensuite, retour descendant par Mazan et Pernes avec vent favorable a prolongé ce désir de lutte perpétuel mais si agréable quand le muscle répond aisément. Regroupement général à Pernes et retour bienveillant sur l'Isle sur Sorgues.

Malgré la météo pas toujours très agréable c'est l'évolution dans ces sites merveilleux qui a ravi l'ensemble des participants qui ont pu s'investir à tous les niveaux.

La prochaine aura lieu le jeudi 4 MAI.

LISTE EXPLICITE DES PARTICIPANTS

Marc CURELLI , Bernard COMETTO, Claude BROSSET, Michel PHALIPPOU, André AULAGNIT, Jean Charles FERNANDEZ, José PEDRAZA, Roger GADAYAN, Hervé GOIRAND, Philippe MEUNIER. Claude CHARPENAY, Alain SABATIER, Jacques PORTAL, Patrice DESAUGES, Patrick MIRA, Jo SICCARDI